

# ■ THEATRE

## L'ABREUVOIR FAIT SON CHEMIN

Emilie Escure-Delpeuch et Ludovic Damens, tous deux diplômés du Cours Florent ont décidé après une expérience parisienne de trois ans de revenir s'installer dans leur ville d'origine Royan, pour y monter une troupe de théâtre professionnelle. C'est ainsi qu'en septembre 2002, la Compagnie de l'Abreuvoir a vu le jour. A 21 et 22 ans respectifs, ils décident de vivre leur passion au quotidien et de faire du théâtre leur métier, en créant cette association rassemblant aujourd'hui une douzaine de membres.

Pour leur premier spectacle, ils décident de jouer « Une Noce » de Tchekhov. Après une dizaine de représentations et des félicitations bien méritées, ils décident de se lancer dans un nouveau projet : « Le Chevalier des Dames » d'Eugène Labiche. Pourquoi Labiche après Tchekhov ? « Labiche est un auteur que tout le monde croit connaître. Mais ce n'est pas seulement un vaudevilliste, il pose un regard profond sur la société et le mensonge qui l'entoure tout en gardant le comique des situations » nous explique Emilie Escure-Delpeuch. Cette fois-ci, ils seront quatre sur scène: comédiens et comédiens-musiciens jonglant ainsi avec le théâtre, le chant et la musique : « Nous aimons conjuguer différentes formes d'expression ce qui augmente l'intensité de la pièce. » nous confie Ludovic Damens. La première de ce spectacle s'est déroulée le samedi 28 juin 2003 à 21 heures à la salle Equinoxe de Vaux sur Mer, soirée au cours de laquelle la Compagnie de l'Abreuvoir a présenté le résultat de six mois de travail au cours desquels la Compagnie s'est agrandie, accueillant de nouveaux membres et une stagiaire. Cela leur permettant de se consacrer à la partie artistique du projet. De plus, ils commenceront une tournée de quatorze dates dès le début du mois de juillet à travers tout le pays Royannais et l'île d'Oléron allant ainsi à la rencontre du public pour satisfaire à la fois les mordus de théâtre, et faire découvrir à ceux qui ne connaissent pas cet art, le voyage qu'une pièce de théâtre peut nous faire faire Car c'est ici qu'est leur envie, faire découvrir aux autres la passion qui les anime.

« Le Chevalier des Dames » d'Eugène Labiche par la Compagnie de l'Abreuvoir. Mise en scène : Emilie ESCURE-DELPEUCH et Ludovic Damens. Mardi 8 juillet à la salle Equinoxe de Vaux-sur-Mer à 21 heures. Tarif 3 euros étudiants, tarif Carel et 5 euros tarif normal.